

Notulensi Rapat Jurusan Ilmu Politik tanggal 13 Agustus 2020 (Via Online) ;

Peserta hadir ;

1. Dr. Bakaruddin Rosyidi, MS
2. Dr. Indah Adi Putri, M.IP
3. Dr. Aidinil Zetra, MA
4. Dr. Asrinaldi, M.Si
5. Dr. Tengku Rika Valentina, MA
6. Drs. Tamrin, M.SI
7. Dewi Anggraini, S.IP., M.Si
8. Andri Rusta, S.IP, M.PP
9. Mhd. Fajri, S.IP., M.A

Peserta izin ;

1. Sadri, S.IP., M.Soc.Sc (TB)
2. Zulfadli, S.HI., M.Si (TB)
3. Doni Hendrik, S.IP., M.Soc.Sc (TB)
4. Irawati, S,IP., MA (TB)
5. Drs. Syaiful, M.Si (TB)
6. Didi Rahmadi, MA

Agenda ;

1. Evaluasi dan Persiapan Kuliah Online Semester Ganjil 2020/2021
2. Output PPBL S1 dan S2
3. Persiapan Webinar Seri 3
4. Dll yang dirasa perlu.

Proses rapat ;

Nama	Pandangan
Dr Indah	<ul style="list-style-type: none">▪ Pembukaan oleh Ketua Jurusan▪ Bapak/Ibu, rapat kita tunda dulu ya karena menunggu yang lain, kita masih menunggu Pak Ai dan Pak Al▪ Kita akan melanjutkan pembahasan pertama yakni persiapan kuliah online, kemarin sudah kita bahas tentang grup WAG, RPS, ada lagi Bapak/Ibu
Tamrin	<ul style="list-style-type: none">▪ Terima kasih Ibu Indah, kemarin kita sudah rapat GKM, ada informasi terkait dengan mahasiswa 2020. Mereka nanti akan melaksanakan UTS berbarengan dengan mahasiswa lama, jadi nanti matkul mereka akan dipercepat menjadi 2 kali seminggu
Indah	Terima kasih Pak Tamrin, kemarin Fajri juga sudah sampaikan, ini kebanyakan mata kuliah MKWU. Kalau dapat kita nanti ingatkan dan GKM nantinya akan menghubungi dosen tersebut untuk mengingatkan.
Tamrin	<ul style="list-style-type: none">▪ Jadi kemarin waktu rapat kita sudah diberikan jg tentang kewenangan GKM, Kita sebenarnya hanya koordinasi Ibu Indah. Implementasi dan pelaksanaannya tetap berada di tangan jurusan

Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Bapak, nanti kita baca lagi kewenangan GKM nya Bapak. Begitu ya Fajri ▪ Selamat datang Pak Haji, kita sudah mulai angsur Pak Aidinil.
Fajri	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Ibu Indah, kita nanti akan coba share lagi file nya Ibu
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Yg kita minta terkait studio mini itu bagaimana Ibu indah?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Perubahan RKKL nya baru turun Ibu Rika, jadi kita tunggu dulu mata anggarannya, semoga nanti bisa direalisasikan. Apakah nanti disetujui sama rektor, nanti saya cek lagi.
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Terkait masukan Pak Al, itu bagaimana dengan rencana pertemuan dengan mahasiswa baru?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Itu nanti gabung saja dengan acara Fakultas Ibu Indah. Saya sudah cek akun zoom fakultas, masih ada 1 akun. Nanti kita akan dibuatkan
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Betul ibu, saya sarankan GKM punya standarnya sendiri.
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Ibu, apakah ada masukan bapak/ibu?
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Terima kasih Ibu Indah, saya ingin menanggapi Pak Tamrin tadi. ▪ Memang betul bahwa peran GKM itu hanya koordinasi saja. Peran eksekusi tetap di Kajur dan Sekjur ▪ Nanti Bu kajur share untuk mengumpulkan RPS kepada semua dosen dengan didahului dengan share kurikulumnya, GKM nanti menganalisis apakah sesuai atau tidak. Nanti Ibu Kajur yg share lagi kepada semua Dosen. ▪ Penting juga di defenisian pertemuan virtual itu? Apakah melalui i learn atau video itu tidak virtual? Jadi sebaiknya pakai istilah daring atau luring
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Ini nanti nya akan menjawab pertanyaan dari Pak Tamrin dan Ibu Rika ▪ Jadi sebetulnya pakai istilah daring tau luring saja ▪ Terkait kurikulum nanti akan kita share segera, filenya sudah ada tinggal memasukkan file
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Satu saya Ibu Kajur, apakah indikator sesuai atau tidak ini bagaimana Ibu Kajur? Perlu kita adakan penyamaan persepsi tentang indikator ▪ Betul bahwa semua RPS dikumpulkan dan di analisis oleh GKM, jika nanti ada temuan dari GKM, kita adakan workshop nya supaya nanti ada kesamaan persepsi
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Pak Al, terima kasih, kita akan coba adakan acara workshopnya ▪ Kita juga punya beberapa lain, yakni penyusunan visi dan misi tahun 2020
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya rasa mendesak masukan Pak Al itu Ibu Kajur. Karena kita akan dipakai perkuliahan. Pada rapat sekarang perlu kita putuskan, kapan kurikulum akan dishare, kapan akan dikumpulkan, kapan akan di analisis oleh GKM, kapan kita workshopkan. ▪ Jadi begitu ibu kajur
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya rasa pertemuan 1 kita bisa share rencana perkuliahan kita dan nanti RPS
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jadi sebenarnya esensi nya bukan itu Ibu Kajur, tp bagaimana janji kita kepada semua stakeholder. Jadi bisa kita ambil jalan tengah, pertemuan pertama RPS sementara kita share dan nanti kita share RPS setelah workshop
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya sepakat Pak Ai, nanti malam sy share kurikulum nya segera
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Sebaiknya sebelum itu, kita tentukan dulu, apa kriteria RPS yg baik itu apa? ▪ GKM S1 siapa?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pak Tamrin dan Fajri Pak
Asrinaldi,	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya rasa Fajri bisa buat itu. Nanti sya akan coba bantu

Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Bapak, kita terima bapak. ▪ Jadi kapan paling lambat Bapak dan Ibu?
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Senin tanggal 17 agustus bagaimana?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Hari libur Ibu Rika. ▪ Baik Bapak dan Ibu, kita nanti akan kirimkan surat ke masing2 dosen deadlinenya tanggal 17 agustus ya Bapak dan Ibu. Tolong ya Ibu Dewi
Dewi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Ibu Indah, kita akan buat
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kita masuk ke agenda kita yang kedua Bapak dan Ibu
Bakar	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Sebelum itu Ibu kajur, kemarin saya sudah buat dengan Fajri, jadi tidak perlu diserahkan lagi ya Ibu?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Betul Pak. Nanti tidak perlu diserahkan lagi Pak. ▪ Baik Bapak dan Ibu. Kita masuk ke agenda kedua yakni PPBL baik untuk S1 dan S2. Jadi kua gabung saja. Untuk mata kuliahnya ada 11 matkul Bapak dan Ibu.
Dewi	Ibu kajur, saya kan tidak mengampu GG dan GC lagi Ibu.
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Ya tidak apa2 Ibu, nanti pak Bakar dan Fajri yang akan mengerjakannya ▪ Terkait output, yang paling utama itu ialah I Learnnya Bapak dan Ibu. Jadi nanti pedomannya kesini. Titik beratnya nanti kesini. Jadi harus di isi
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jadi semuanya harus di isi video?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Tidak pak, jadi tidak semuanya harus ada videonya. Tapi tiap pertemuan harus ada kontennya
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Ibu, poin saya ini bagaimana kita membuat video ini. Bagaimana pembahasan kita yang sebelumnya?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> • Jadi perubahan anggarannya baru sudah dikembalikan oleh Rektor ke Fakultas, nanti saya tanyakan lagi Bapak.
Bakar	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jadi sebenarnya tidak harus video kita ya? Bisa saya minta mahasiswa bikin video. Jadi intinya ada kontennya ya?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Betul Pak Bakar, yang penting kontennya Pak Bakar
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Begini Ibu Kajur, ya kita perlu melepastugakan Ilham, ya kita minta saja Pak Yusra untuk mengelola itu.
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jadi kita hire lah tenaga tambahan, apakah ada kemungkinan tenaga tambahan
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kendala kita selama ini karena ada peraturan DIKTI bahwa tidak boleh menambah tenaga kontrak
Bakar	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Usul saya kana ada mahasiswa fast track, kita minta bantuan mereka saja
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya sepakat sama kayak di AP
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Bukan, itu ibu ria yang minta bantuan dan dibantu sm ria
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik kalau gitu Bapak dan Ibu, kita panggil saja anak beasiswa unggulan, ada Riri, Akmal, Noval. Nanti minta mereka ambil absen setiap hari, bikin jadwal piket mereka
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Ibu, nanti tolong ya Ibu Rika karena S2
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Ibu, saya sudah minta Rina untuk membuat surat. ▪ Izin, saya mau gabung rapat S2 sebentar.
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Silahkan Ibu Rika, ambil alih
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jadi matkul kita, Pak Al ; Teori Politik, Pak Ai ; Malpraktik Pemilu, Ibu Indah ; Modal Sosial dan Politik. Pak Bakar ; saya salah satu dari 3 matkul saya saja. ▪ Nanti akan di kirim surat resmi Bapak/Ibu. ▪ Ada lagi yang ingin kita bahas Bapak/Ibu?

Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jadi kita kan sudah punya ruangan, kita manfaatkan saja membuat pusat kajian. Bagaimana Bapak dan Ibu?
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Boleh bapak dan Ibu. Silahkan bang, saya setuju, bagaimana Pak Bakar?
Bakar	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya setuju, kita matangkan lah. Ada usul nama?
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pusat Kajian Tata Kelola Pemerintahan dan Pemilu, bagaimana Bapak dan Ibu? Jadi nanti kita bisa merangkul pemda?
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Lanjutkan
Aidinil,	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Siapa yang ringan tangan buat proposal?
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Minta tolong Fajri yang buat proposal.
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Ibu Kajur aja Pak Ai
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Lebih baik yang sudah berpengalaman saja kayak Pak Ai, bagaimana Pak Ai?
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Ya, abang saja yg bikin bg supaya nanti kita serahkan ke Dekanat bg, nanti abg ketuanya, Fajri sekretarisnya. Sudah pas itu.
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Sudah pas itu Pak
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Betul Pak.
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Terkait anggota senat kita bagaimana Bapak/Ibu? Ibu Sri sudah pindah dan sekarang itu kosong
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kita bahas sekarang saja bagaimana Bapak/Ibu berhubung kita sudah pas
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Boleh, Pak Aidinil saja penggantinya, Yg belum pernah jadi anggota senat juga Pak aidinil
Indah, Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Boleh setuju pak. Pak Aidinil saja sebagai anggota senat pengganti Prof. Sri Pak
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kita nanti akan kirimkan suratnya ke Fakultas Pak. ▪ Kita sepakat ya Bapak/Ibu. Baik Bapak dan Ibu kita akan lanjutkan agenda selanjutnya yakni acara kegiatan sama KPU yang akan kita adakan tanggal 19.
Rika	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Itu bentrok Ibu Indah, kita juga ada kegiatan visitasi S3 secara virtual
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kita ajukan ditunda saja Ibu Indah
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Ini lebih urgent yg S3 ini saya rasa
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Baik Bapak dan Ibu, kita tunda, terkait pemateri dan moderatornya bagaimana Bapak dan Ibu
Rika, Asrinaldi, Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Acara KPU, moderator; Fajri, Pembicara Pak Ai dan Ibu Indah
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Acara selanjutnya Bapak dan Ibu, acara webinar seri 3 kita, kapan ka adakan dan apakah pemateri nya tetap sama?
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kita tambah dari Unair bagaimana? Ada pak Kris Nugroho?
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Boleh. Siapa lagi Bapak dan ibu?
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Kita tambah ketua KPU RI, bagaimana?
Asrinaldi	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Abang nanti yang akan menghubungi?
Aidinil	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Boleh, nanti saya bantu
Aidinil, Rika, Dewi, Indah, Asrinaldi, Fajri	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Webinar seri 3. ▪ Pemateri ; dari Unair, Dr. Kris Nugroho, dari USU, Dr Warjio , ketua KPU RI ; Arif Budiman dan dari Unand Pak Syaiful atau Andri. ▪ Sabtu Pagi, jam 29 Agustus. ▪ Moderator ; Dewi Anggaraini
Indah	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Saya kira kita sudah sampai pada akhir kegiatan kita Bapak dan Ibu. Terima kasih atas kehadiran Bapak dan Ibu

Keputusan Rapat ;

1. Akan mengadakan workshop untuk pembahasan RPS Mata kuliah setelah semua RPS dikumpulkan oleh dosen dan di analisis oleh GKM.
2. Deadline RPS tanggal 17 Agustus 2020 ke Sekretaris Jurusan.
3. Pembentukan pusat kajian di Jurusan Ilmu Politik dengan nama Pusat Kajian Tata Kelola Pemerintahan dan Pemilu. Ketua Dr. Aidinil Zetra., M.A.
4. Pengganti anggota senat Prof. Sri Zul Chairiyah ialah Dr. Aidinil Zetra, MA
5. Acara kerjasama dengan KPU pameri ; Dr. Aidinil Zetra, MA dan Dr. Indah Adi Putri, M.IP. Moderator ; Mhd. Fajri, S.IP., M.A
6. Acara webinar seri 3 diadakan tanggal 29 Agustus 2020 jam 10.00 – 12.00 dengan pameri Dr. Kris Nugroho (Unair), Dr. Warjio (USU), Ketua KPU RI, Unand ; Pak Syaiful atau Pak Andri.

Notulen,

Mhd. Fajri, S.IP., M.A